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西流湖街道
组织政协委员资助贫困学生

本报讯 为帮助贫困儿童解决学习与
生活上遇到的困难，近日，西流湖街道政
协工委组织政协委员开展“资助贫困儿童
献爱心”活动。

活动中，政协委员们为贫困学生购买
了书包、作业本等文具，并筹集了助学善
款分组前往贫困家庭进行慰问。刁沟村
的刘证欢正读初中，因病休学在家休养。
政协委员给她送上了2000元慰问金，详细
询问了她的学习情况和生活情况，鼓励她
乐观生活，积极治疗，争取早日康复，表示
会为刘证欢解决实际困难。
记者 张改华

绿东村街道
专项整治废品收购站

本报讯 为改善辖区环境质量，全面
提升居民生活品质，为居民营造一个健康
安全的生活环境，近日，绿东村街道精心
部署，集中力量，全面开展辖区废品收购
站专项整治工作。

绿东村街道在接到区专责小组的督
办通知单、发现陇海路西三环东北角陇西
停车场院内有两家违规废品收购站的问
题后，高度重视，迅速行动。绿东村街道
党工委副书记、政协工委主任白辉立即组
织大气办、城管科、城建科的工作人员，联
合绿东村执法中队赶赴现场调查情况。
经现场查看，有两家废品收购站正在违规
经营。工作人员立刻对废品收购站负责
人进行耐心劝说讲解，告知其禁止违规开
设、经营“小散乱污”企业。在做好负责人
的思想工作后，工作人员现场收缴三台磅
秤。同时要求其尽快整理并将废品搬离
此处。负责人同意这几天就搬完。

下一步，绿东村街道将继续对此处进
行复查，确保其真正搬离。同时，也将加
大对“小散乱污”企业的排查力度，确保此
类情况不再重复发生。记者 张改华

中原西路街道
便民服务热火朝天

本报讯 近日，为了提升居民的生活
质量，给居民提供更多便利舒心的生活环
境，中原西路街道绿都社区党委联合省直
第三人民医院，在绿都城北院飞旋广场开
展了“温暖冬季便民服务”活动，吸引了众
多居民参加。

当天上午 8点多，便有居民来到活动
地点。本次活动主要有义诊服务、免费理
发、免费磨剪刀等几项便民服务内容。义
诊环节中，居民有序地在医院的摊位前排
起队，等待医生的诊治。坐诊的医生耐心
地服务每一位居民，不厌其烦地为看诊的
居民答疑解难，并提出合理化建议。

一旁免费理发服务的前面居民也排
起了长队，轮到自己时便坐到理发椅上，
由理发师熟练地修剪着头发。在理发师
神奇的剪刀下，头发很快被修剪完成。剪
完头发的居民立马精神抖擞起来，都很高
兴地说，自己感觉特别清爽，感谢理发师
为他们提供的免费服务。
记者 张改华

本报讯“人民选我当代表，我当
代表为人民”是每个代表应牢记的使命
和责任。年终将至，人大代表在本年度
都为选民代了什么言？做了什么事？
解了什么难？”12月19日，三官庙街道在

中原一社区组织召开了选区选举出的
中原区第十六届人大代表述职评议会，
选区人大代表董永山和赵永强分别就
任职以来的履职情况向参会的选民述
职。选民们充分肯定了代表们在工作上

取得的成绩，并就述职报告内容提出相
关意见和建议。针对选民群众的意见
和建议，代表们认真记录和解答，表示
将认真进行梳理，向区人大及区政府
有关部门进行反映。记者 张改华

人大代表今年做了什么事？解了什么难？
三官庙街道开展人大代表向选民述职评议活动

本报讯 12月 14日，秦岭路街道
组织辖区党代表、人大代表、政协委员
深入各职能部门调研便民服务工作。

调研组先后来到桐柏路公安分局、
秦岭路工商质监所、秦岭路税务局等
地。在桐柏路公安分局天网监控室，负
责人介绍了天网监控系统的建设情况
和取得成效。代表和委员们近距离接
触天网工程，了解人脸识别技术，感受
科技强警所带来的便捷。代表和委员
们称赞天网监控系统在打击犯罪、维护

社会和谐稳定中发挥的重要作用，建议
利用和发挥好作用，扩大监控覆盖面，
延伸监控触角，减少重要区域覆盖盲
区，为市民提供更加安全的生活环境。

在秦岭路工商质监所，代表和委
员们了解了办理工商营业执照的流
程、“最多跑一次”等各项便民措施。
代表和委员们建议，工商质监部门要
时刻牢记便民为中心的理念，加大监
管力度，努力提高监管水平，创造和谐
稳定的市场环境。

在税务局，调研组详细了解了各
项税收优惠政策、企业免税的申请方
式等，希望税务局做好宣传，切实减轻
企业负担，改善企业经营环境。

调研结束后，“两代表一委员”开
展座谈，为秦岭路街道发展建言献
策。代表和委员们对街道取得的成
绩给予肯定，并对今后工作中的城市
管理、环境保护、便民服务提出意见，
希望街道再接再厉，继续为辖区人民
谋福利。记者 张改华

便民服务开展得如何？
“两代表一委员”实地体验
秦岭路街道组织辖区党代表、人大代表和政协委员开展调研

本报讯 12月 14日，中原西路街
道党工委召开巡察反馈问题整改再
部署会议，针对中原区委第一巡察组
巡察反馈的问题整改工作再部署、再
动员、再落实。

会议指出，中原区委第一巡察组
通过对街道的全面巡察，客观公正地
指出了街道工作中存在的问题和不
足，有针对性地提出了整改意见和建
议。为切实做好整改工作，街道党工
委对照巡察组的反馈意见，再深入分
析原因、查找症结，结合工作实际，正
确认识巡察整改工作的重要性，要求
街道各科室、各村（社区）以“抓铁有

痕”“踏石留印”的劲头推进巡察反馈
问题整改，确保巡察发现的问题条条
有整改、件件有落实、事事有回音。

街道党工委领导班子成员要率
先垂范，带头整改，牵头抓责；各科
室、各村（社区）主要负责人要主动担
责，聚焦问题，突破难点，下功夫进行
整改。明确时间节点，在工作上加力
加速，对照问题清单，严格整改标准，
不降格，不敷衍，查漏补缺，建账销
号，即知即改、立行立改、真抓实改，
做到问题不解决不放过、整改不到位
不罢休。
记者 张改华 通讯员 崔聪聪 任晶

本报讯 12月 17日下午，汝河路
街道组织辖区人大代表、政协委员召
开 2018年度工作通报会，并于会后至
李江沟安置区、郑州市青年人才公寓
项目开展专题调研活动。

在街道年度工作通报会上，汝河
路街道负责人从经济发展、城市管理、
安全生产、民生保障和党建引领等方面

通报了街道今年以来的工作情况，人大
代表、政协委员全面客观地了解了汝
河路街道发展实际情况，并就当前群
众关心的热点、难点问题向街道科级
干部进行了询问交流，问题囊括重点
项目建设、老旧小区提质改造、城市精
细化管理、民生实事等重点工作。

会后，汝河路街道组织人大代表、

政协委员参观调研了李江沟安置区工
地、郑州市青年人才公寓项目。每到一
个调研点，代表、委员们都认真了解相
关项目建设进展情况，并相互交换意
见。此次活动激发了人大代表、政协委
员的履职热情，有利于代表、委员知
情知政，更好地发挥代表和委员主体
作用。记者 张改华 通讯员 许秩康

激发代表委员履职热情和活力
汝河路街道召开2018年度工作通报会

本报讯 近日，政协中原区须水街
道工委组织全体政协委员对辖区工业
企业进行走访，详细了解企业生产流
程、产业产值、经营状况、存在困难等，
要求政协委员主动加强与企业的联
系，建睿智之言，献务实之策，为企业
排忧解难，为经济和社会发展做出应

有贡献。
今年以来，在政协须水街道工委

的带领下，委员们热心公益，积极践行
社会公益责任。委员孙红军始终不忘
自己作为企业家的社会责任和担当，
带领集团积极回报社会，不遗余力地
组织举办“儿童节捐赠”“教师节慰问”

“慈善会捐款”“恳亲大会”等活动，先
后捐赠物资达百万元。近期，孙红军
又带领职工赴平顶山市鲁山县马楼第
十一小学进行爱心捐赠，共计捐赠包
括现金、衣物、文具、书籍、食品在内的
爱心物资价值10万余元。
记者 张改华 通讯员 程巍

政企携手献爱心 热心公益履职责
政协须水街道工委深入走访辖区工业企业

本报讯 天气越来越冷，为了方便辖区
居民办理二轮电动车登记，近日，建设路街道
阳光新城社区党委邀请电动车流动上牌点到
社区为居民安装车牌，使社区居民不出小区
就可以享受到方便快捷的服务。
记者 张改华 文/图

建设路街道
电动车上牌点走进社区

中原西路街道召开巡察反馈问题整改再部署会
聚焦问题、突破难点 下功夫整改

职 政履 问


